

25 Novembre. — Banquet offert par le barreau de Lyon, dans les salons Casati, à M. Brac de la Perrière, ancien bâtonnier, en l'honneur du cinquantième anniversaire de son inscription au tableau de l'ordre des avocats à la Cour d'Appel. Dans un discours aussi remarquable par la forme littéraire que par la finesse des pensées, M^e Dulac, bâtonnier, rend hommage, au nom du barreau, à la carrière si digne et si bien remplie de M. de la Perrière. Ce dernier répond, en termes émus et d'une grande élévation, en évoquant le souvenir des grands avocats, contemporains de ses débuts, et en rappelant que la mission du barreau était de lutter toujours pour la vérité et la justice.

— Ouverture du cours d'égyptologie, professé à la Faculté des Lettres, par M. Loret, qui traitera pendant cette année le sujet suivant : *Champollion et la découverte de la lecture des hiéroglyphes.*

26 novembre. — L'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres accorde une mention honorable à MM. le comte de Charpin-Feugerolles et C. Guigue, pour la publication des trois Cartulaires de l'Abbaye d'Ainay, des *Francs fiefs du Forez* et du *Prieuré de Saint-Sauveur-en-Rue.*

27 Novembre. — M. Bayet est nommé doyen de la Faculté des Lettres de Lyon, en remplacement de M. Heinrich, nommé doyen honoraire.

L'Administrateur-Gérant,

MOUGIN-RUSAND.

